

# **HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE "SAN PEDRO DE ALCÁNTARA" DE CÁCERES**

Día del donante universal 14 de Junio de 2024 con el lema  
**"20 años celebrando la generosidad: ¡Muchas gracias donantes de sangre".**

La sangre y los productos sanguíneos son recursos esenciales para el tratamiento eficaz de mujeres que sufren hemorragias relacionadas con el embarazo y el parto; niños que padecen anemia grave; pacientes con trastornos de la médula ósea, trastornos de la hemoglobina y enfermedades por inmunodeficiencia hereditarios; víctimas de traumatismos, emergencias, desastres y accidentes; así como pacientes sometidos a procedimientos médicos y quirúrgicos complejos.

A fin de asegurar el acceso a sangre segura para toda persona que requiera una transfusión, todos los países necesitan donantes de sangre voluntarios que donen sangre periódicamente.

Por todo esto, felicidades en nombre de todos los enfermos que han recibido este líquido tan valioso, GRACIAS, y os seguimos esperando en agosto en la semana cultural y fiestas de San Joaquín donde un año más el Banco de Sangre de Extremadura y la **Hermandad de Donantes de Sangre** de Cáceres visitan Albalá y te invitan y animan a que acudas a donar un poco de tu sangre y con ello poder **salvar tres vidas**.

Puedes donar en la Casa de la Cultura de Albalá el día  
**13 de Agosto de 2024 de 18.00 a 22.00h**

Agradecer a todos los Donantes de Sangre por su concienciación respecto a la necesidad de contar con donaciones de sangre periódicas.



**¡¡Anímate y comparte tu salud  
con quienes más la necesitan!!**

